

Kodak optimise le développement classique par numérisation

Environ 175 millions d'appareils photos classiques sont régulièrement utilisés aux Etats-Unis, contre 17 millions d'appareils numériques, alors que 200 millions d'appareils jetables y sont vendus chaque année...

Quasiment tous les appareils photos classiques sont automatiques, d'où des résultats très discutables, les photos étant souvent sur ou sous-exposées. Pour remédier à ce problème, Eastman Kodak lance un nouveau service consistant à optimiser le développement classique par numérisation. Ainsi, un ordinateur va analyser chaque photo, au rythme de 10 000 par heure, afin de situer les plages sur-exposées et celles qui sont trop obscures, et les corriger l'une après l'autre, pixel par pixel, à l'aide d'un laser. Dans le même temps sont éliminés les contours trop flous. Eastman Kodak proposera donc désormais à ses clients un service à deux vitesses : classique et optimisé, ce dernier coûtant environ un dollar supplémentaire par développement.

Source & infos complémentaires :
Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 11 octobre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2358-kodak-optimise-developpement-classique-par-numerisation.html>